

Communiqué intersyndical

Enseignement Supérieur et Recherche Aix-Marseille

Solidarité

avec les 3 arrêté·es du Prado

L'intersyndicale de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche d'Aix-Marseille adresse tout son soutien aux trois manifestant·es interpellé·es lors du rassemblement contre l'inauguration du local Reconquête avenue du Prado le jeudi 2 février 2023, dont l'un d'entre eux est étudiant à l'Université d'Aix-Marseille et membre du syndicat étudiant l'UNEF.

Alors que le rassemblement se déroulait pacifiquement, les forces de l'ordre ont procédé à des interpellations arbitraires ; en plus de passer 48h en garde à vue, les trois manifestant·es arrêté·es, inconnu·es des services de police et sans casier judiciaire, ont été placé·es cinq jours en détention provisoire à la prison des Baumettes. Ils et elles seront jugé·es le 29 Mars.

Nous sommes profondément choqué·es par cette répression disproportionnée d'une manifestation pacifique contre l'extrême droite et nous appelons au rassemblement de soutien aux « 3 du Prado » qui se déroulera le 29 mars à 8h30 devant le Tribunal de Grande Instance de Marseille.

